

Neubukow-Salzhaff

## Amt neu im Web

**[08.03.2018] Mit einem neuen Auftritt präsentiert sich das Amt Neubukow-Salzhaff im Web. Es ist die erste Website, die im Rahmen eines vom Zweckverband Elektronische Verwaltung in Mecklenburg-Vorpommern (eGo-MV) gesteuerten Kooperationsprojektes online geht.**

Die neue Website des Amtes Neubukow-Salzhaff präsentiert sich im modernen, responsiven Design. Basis ist das Content-Management-System NOLIS | Kommune von Anbieter Nolis. Wie das Unternehmen mitteilt, ist die neue Website des Amtes Neubukow-Salzhaff die erste, die im Rahmen eines Kooperationsprojektes online geht. Das Projekt wird vom Zweckverband Elektronische Verwaltung in Mecklenburg-Vorpommern (eGo-MV) gesteuert und durch die Richtlinie zur Förderung der elektronischen Verwaltung in Mecklenburg-Vorpommern (EGovRL MV) gefördert. Insgesamt neun Kommunen würden bislang an dem Projekt teilnehmen. Zielsetzung aller ist nach Angaben von Nolis ein neuer, an die heutigen Bedürfnisse von Bürgern und Unternehmen angepasster Internet-Auftritt. Dieser soll Zugang zu elektronischen Verwaltungsleistungen für Bürger und Unternehmen bieten sowie die Nutzerfreundlichkeit verbessern – auch unter Beachtung der Barrierefreiheit. Realisiert wird das Vorhaben von Nolis. Grundlage ist eine von den Projektbeteiligten erarbeitete Konzeption für einen modernen kommunalen Internet-Auftritt, die wiederum Kern einer gemeinsamen, von eGo-MV gesteuerten Ausschreibung darstellt. Basis aller Websites der beteiligten Kommunen ist NOLIS | Kommune

(ba)

Stichwörter: CMS | Portale, Neubukow-Salzhaff